
2 月 9 日 ，

在泰国呵叻府 ，

安全人员护送人

们离开发生枪击

事件的商场。

：뮪짧랢

■本报驻华盛顿记者 헅 쯉

：뮪짧늼틋억쮹났샻쮹 2 퓂 9 죕뗧
阿根廷副总统克里斯蒂娜·费尔南德

斯·德基什内尔 8 日称，在阿根廷经济摆

脱衰退之前， 政府无法向国际货币基金

组织（IMF）偿还救助贷款。

克里斯蒂娜表示，阿根廷要想有能力

偿还 IMF 的救助贷款， 第一步就是结束

衰退，而在此之前“半分钱”都无力归还。

2018 年，IMF 与阿根廷政府签署了

总额 570 亿美元的救助协议。 阿根廷总

统阿尔韦托·费尔南德斯此前曾批评

IMF 的贷款没有被用来提高生产力，并

表示将放弃接收与 IMF 协议中未提供

的贷款。

阿根廷经济当下面临严重财政赤

字、高通胀和金融市场动荡等多重挑战。

不少机构预测，2020 年阿根廷经济将继

续萎缩。 因此，阿根廷与 IMF 就救助贷

款条件进行谈判以避免出现违约对阿根

廷经济至关重要。
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：뮪짧죕쓚췟 2 퓂 8 죕뗧 （记者

쇵쟺） 世界卫生组织总干事谭德塞 8

日强调， 有关新冠肺炎的错误信息会

加大医卫人员的工作难度， 并向公众

传播恐惧、 引起混乱， 因此世卫组织

将从 4 个方面加强与疫情相关虚假信

息的斗争力度。

谭德塞说， 首先， 世卫组织正利

用现有的世卫流行病信息网络， 通过

世卫组织的风险沟通和 “谣言传染病”

管理团队， 积极追踪多语种疫情相关

错误信息。

其次， “谣言传染病” 管理团队

正在与世卫组织的媒体部门密切合作，

向更广泛的受众传递疫情信息， 其中

包括在世卫组织网站、 社会渠道以及

媒体上发布 “辟谣者” 栏目， 并通过

与专家直播问答的方式来辟谣。

第三 ， 世卫组织还与搜索引擎 、

社交媒体等行业公司合作 ， 包括脸

书 、 谷歌 、 腾讯 、 百度 、 推特 、 抖

音、 微博、 拼趣等， 要求它们过滤虚

假信息， 并推广从世卫组织、 美国疾

病控制和预防中心等可靠来源获得的

正确信息。

最后 ， 世卫组织还通过社交媒

体等渠道与有影响力的公众人物取

得联系 ， 以此向他们的 “粉丝 ” 或

追随者传播真实信息 ， 尤其是在亚

太地区 。

谭德塞说， 面对新冠肺炎， 人们

必须获得准确的信息才能保护自己和

他人， 而错误的信息使医卫人员的工

作更加困难， 它转移了决策者的注意

力 、 引起混乱 ， 并向公众传播恐惧 。

世卫组织目前不仅仅是在与病毒斗争，

还在与散布虚假信息、 破坏疫情应对

工作的人员斗争。
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놾놨톶 综合新华社报道，泰国总

理巴育 9 日在东北部呵叻府召开的发

布会上说， 呵叻府枪击事件已致 27 人

死亡、57 人受伤，其中 32 人伤势严重。

中国驻泰使馆确认，没有中国公民

在枪击事件中伤亡。

巴育当天上午从曼谷赶往呵叻府

指挥枪击事件后续工作，并前往医院探

望伤者和受害者家属。他下令有关部门

照顾好受害家庭心理健康。

巴育说，凶手先从呵叻府一处军营

的武器库抢夺枪支， 并向军人开火，后

逃往一家商场。 抓捕过程中，执法人员

在商场与枪手交火并将其击毙。 他表

示，这是“泰国从未发生过的事件”，且

“不会再让类似事件重演”。

泰国国防部发言人 8 日说，不清楚

这名士兵行凶动机，“看上去他疯了”。

据泰国媒体报道， 枪手名为乍甲

潘·托马，32 岁，是一名军士长，在呵叻

府附近一处基地内服役。凶手疑因地产

中介费与上司发生纠纷，8 日在呵叻府

射杀其上司和一名女子，后到一处军营

弹药库抢走枪支、弹药及手雷，并在开

车潜逃过程中扫射路人和警察。

凶手 8 日下午逃入商场后继续开

枪扫射路人， 并射击商场内煤气罐，导

致大规模火灾。当天适逢周末和泰国佛

教节日，商场内人员很多。 警方分批次

从商场解救数百人，但一些人仍困在商

场地下楼层。 将近 8 日午夜时，警方宣

布确认商场地上楼层全部安全，但仍在

查找枪手下落。一名警察当时告诉路透

社，枪手躲藏在地下楼层。 当地一名高

级警官 9 日早些时候说，警方与被困人

员取得联系，告诉他们保持镇定，在原

地不动，把头低下。 9 日凌晨 3 时，仍有

枪声从商场内传出， 警方封锁周边道

路，特种部队严阵以待，救护车在附近

待命。

凶手在劫持人质后与警方对峙。警

方 9 日清晨在商场冷藏室内找到并击

毙枪手。 泰国公共卫生部长参威拉恭 9

日早些时候说，在安全部队解救被困人

员的行动中，有 1 名特种部队士兵遭枪

杀，2 名士兵受伤， 一名医生在救助伤

者时受枪伤。

枪手在作案过程中还在社交媒体

上更新个人动态，发布照片和视频。

据报道，在枪击事件开始前 ，一个

以乍甲潘·托马为用户名的“脸书”账户

发文，说自己要展开报复，但没有提及

原因。 枪击事件发生后，“脸书”关闭了

上述账户页面。

呵叻府位于泰国首都曼谷东北方

向 250 公里处，是稻米种植地区 ，在泰

国各地区中经济相对落后。

2 月 7 日， 在瑞士日内瓦， 世卫组织总干事谭德塞 （后排中） 出席新闻发

布会。 ：뮪짧랢

틁샊췢붻늿랢뇭짹쏷

伊朗外交部 8 日表示 ， 伊朗方面

愿意调停叙利亚西北部伊德利卜省的

局势 ， 帮助土耳其和叙利亚政府 “消

除分歧”。

伊朗外交部在其官方网站上发表声

明说，伊朗官员会见联合国秘书长叙利亚

问题特使裴凯儒（吉尔·彼得森）时，强调

通过外交途径解决叙利亚危机的重要性。

声明说：“会议期间，伊朗方面重申，

叙利亚平民不能被拿来当人体盾牌……

伊朗愿意为叙利亚和土耳其调停， 以化

解（危机）。 ”

伊朗国家电视台报道， 在另一场会

谈中，伊朗外交部长扎里夫告诉裴凯儒，

伊朗愿意在尊重叙利亚独立和主权的前

提下，帮助降级眼下冲突。

叙利亚伊德利卜省与土耳其交界，

是叙反对派武装和极端武装占据的最后

一块地盘。 2019 年 12 月，叙政府军在俄

罗斯军队支援下对伊德利卜省及周边地

区发动新一轮攻势。 叙政府军与支持叙

反对派的土耳其军队本月早些时候发生

正面冲突，使局势升级。

土耳其总统埃尔多安警告叙军 2 月

底前在伊德利卜战场后撤， 否则土方将

采取行动。 叙军则无视这一警告继续推

进， 本月 6 日攻入伊德利卜省战略重镇

萨拉基卜，距离首府只有十几公里。

土耳其军队在伊德利卜设有十几座

军事观察站，名义是监督停火。路透社援

引知情人士的话报道， 其中几座已经被

叙政府军包围。土耳其国防部回应说，土

军在伊德利卜的观察站有自卫能力，正

“照常履行职责”。

多名目击者在叙土边境看到， 土军

最近几天向伊德利卜输送增援兵力和物

资。设在英国的“叙利亚人权观察组织”8

日说，过去 24 小时，大约 430 辆土耳其

军车进入伊德利卜。“叙利亚人权观察组

织”说，土军正在伊德利卜首府以南新建

一座军营。 这一民间组织没有交待消息

来源。

为防止局势进一步升级， 俄罗斯 8

日派出一支军事代表团赴安卡拉对话。

三个小时闭门会议结束后， 土耳其外交

部没有公布会谈成果， 只是说双方下周

接着再谈。

土耳其、 俄罗斯和伊朗在叙利亚相

关事务上一直采取合作。 三方先前促成

叙利亚冲突降级区和非军事区等协议，

尽管没能有效落实。

췵뫪뇲（：뮪짧릩놾놨룥）

”：뮪짧튮슷죶샤 2 퓂 9 죕뗧 （记

者돂컄쿉 짐）以色列总理内塔尼亚胡

9 日在耶路撒冷表示，以色列已做好“强

有力”打击加沙地带的准备。

内塔尼亚胡当天在内阁例行会议上

警告说， 虽然他不能透露接下来以色列

将采取行动的细节， 但以色列已做好对

巴勒斯坦伊斯兰抵抗运动（哈马斯）和巴

勒斯坦伊斯兰圣战组织 （杰哈德） 实施

“强有力”打击的准备。

另据以色列媒体报道， 以色列国防

部长贝内特当天在以色列与加沙地带边

境召开形势评估会议。他表示，如果哈马

斯不停止“不负责任的行为”，将会面临

来自以色列的“致命打击”。

在最近一周左右时间里， 以色列与

加沙地带发生多次交火， 最近一次交火

发生在 8 日晚。 以色列国防军发表声明

说， 当晚一枚火箭弹从加沙地带发射至

以色列境内。作为回应，以军出动坦克炮

击了哈马斯位于加沙地带北部的两个军

事哨所。

“这是一场艰苦斗争，我们有信心打赢”

쏀듳쪹듞쳬뾭뷓쫜쏀맺 PBS ：컅뷚쒿럃，뷩짜훐랽뾹믷틟쟩뗄쟩뿶

2 月 6 日 ， 中国驻美大使崔天凯

接受美国 全 国 公 共 广 播 电 视 公 司

（ PBS） “ 新 闻 一 小 时 ” 节 目

（NewsHour） 著名主持人朱迪·伍德拉

夫采访， 就中方抗击新型冠状病毒感

染肺炎疫情等介绍情况和立场。

“쫽ퟖ쎿쳬뚼퓚뇤뮯，

컒쏇뺡솿ퟶ떽뺫좷”

当被问及中方是否有信心控制住

新型冠状病毒感染肺炎疫情时， 崔天

凯表示，中国人民正全力抗击疫情。 这

是一场艰苦的斗争， 也是对我们的重

大挑战。 但我们有信心最终控制住疫

情，打赢这场防控阻击战。 当前，在习

近平主席坚强领导下 ，14 亿中国人民

众志成城、团结一心，成千上万医护人

员、 军人及各行各业人士奋战在抗疫

第一线。 中方同其他国家及世界卫生

组织等国际组织也保持了紧密合作。

关于疫情传播速度是否超出预期，

崔天凯说， 这是一种新型病毒， 人们

之前对它没有了解， 因此这对所有人

都是新挑战。 湖北省面积相当于美国

北达科他州， 人口却有 6000 万， 相当

于美国总人口五分之一， 可想而知检

测新病毒和监控疫情的难度有多大 。

我们监测到疫情后组织动员了全部公

共卫生资源， 不断强化收治能力。 我

们正全力以赴抗击疫情。

当被问及中国政府公布的数据是

否值得信赖时， 崔天凯说， 我们公布

的数据都源自严格测算， 当然由于一

些疑似病例仍处于确认过程中， 数字

每天都在变化。 我们尽量做到精确。

在被问及武汉举全市之力入户上

门排查感染情况是否现实、 能否做到

时， 崔天凯表示， 根据专家和世卫组

织等机构的建议， 最好的防疫措施是

切断感染途径， 这就是我们正在做的

事。 我们希望通过入户排查来满足群

众进行确诊的需求。 与此同时， 如果

人人都想去医院确定是否受感染， 医

院将难堪重负。

“캪샮컄쇁뗄좥쫀룐
떽쓑맽，룐벤쯻쯹ퟷ릱쿗”

在被问及李文亮医生生前曾因

“散布干扰社会秩序的虚假信息” 而被

要求签署悔过书是否是个严重错误时，

崔天凯说， 人们一开始对这种全新的

病毒没有了解， 需要经过一个测试和

确认的阶段才能加深对它的认知。 李

医生是一名尽心尽职的医生， 我为他

的去世感到难过， 我们感激他为抗击

疫情所作的贡献。

在被追问中国政府是否不希望听

到坏消息、 人们是否会因为说出真相

受到惩罚时， 崔天凯说， 中国政府没

有对人民隐瞒事实， 这就是为什么你

能看到每天 （确诊） 人数在增多这样

的数据。 同时我们也看到治愈人数远

高于死亡人数， 这令人鼓舞， 但还远

远不够， 我们需要做更多。

崔天凯强调 ， 我们鼓励说真话 。

或许一开始不是每个人都能理解和认

可这些说真话的人， 这种情况在任何

地方都有可能发生， 但我们提倡人们

说出实情、 直面挑战。 不说真话、 不

敢面对挑战者才会受到惩罚。

伍德拉夫还问及如何看待美司法

部长和联邦调查局局长指责 “中国窃

取美国的技术和商业秘密， 特别是中

国的华为公司， 这是对美国经济活动

最大的长期威胁”， 美国人为什么不应

该带着担忧和怀疑的眼光看待中国。

崔天凯说， 我完全找不出他们担

忧疑虑的理由， 这些指控没有任何真

凭实据。 这么多年来我听到他们这样

的人不断对中国进行毫无根据的指控，

但说实话这听起来更像是他们对自己

工作的 “职业描述”， 也许正是他们在

试图从其他国家偷窃东西。 对华为的

指责完全没有依据， 华为是一家民营

企业， 在市场经济中有竞争力本是件

好事， 怎么能因为研发能力和竞争力

强就受到惩罚呢？

（놾놨뮪쪢뛙 2 퓂 9 죕뗧）

防控必须从严 一严到底一控到底
（上接第一版） 要切实加强各个道口的严

格管控，把属地防控 、社区防控 、群防群

控做得严而又严、实而又实、细而又细。

在同市疫情防控工作领导小组办公

室相关负责同志视频连线时， 李强关切

询问全市医疗救治、 企业复工、 交通保

障以及长三角联防联控推进情况。 李强

说 ， 市民对确诊病例救治情况十分关

注， 对每一位患者治愈出院都感到高兴

和振奋。 要集中精兵强将， 加强长三角

医疗合作， 科学救治、 对症施治， 全力

以赴救治患者。 要认真倾听群众意见建

议， 及时回应社会关切， 严格落实各项

防控举措。 充分发挥好领导小组办公室

平台机制作用， 有效解决基层一线的实

际困难和突出问题， 更好凝聚形成全市

抗击疫情的强大合力。

市领导诸葛宇杰参加。


